

さらなる成長を願って 3学期スタート

1月9日（火）3学期の始業式が行われました。「聴く」ことを大切にして、落ち着いた雰囲気の中で46日間の3学期をスタートさせることができました。年末年始休業では、大掃除をしたり新しい年を祝ったりと、家族の一員として過ごし、家族みんなで支え合っていることを実感して過ごすことができました。これも、ご家族の皆様のご支援・ご協力のおかげと感謝しております。始業式では、1年と3年の児童発表がありました。1年生は、一人ずつ全員が大きな声で堂々と自分の目標を言うことができました。3年生は、国語の三つの詩の暗唱を披露したり、三学期に頑張りたいことの発表をしたりと、学校全体でよいスタートがきれました。さらなる成長を願って、笑顔がいっぱいみられるように一日一日を大切にしていきたいと思えます。本学期も宜しくお願いします。



14, 15日に行われた「おたや祭り」(古町豊受大神宮の例祭)

今年は、日、月曜日でしたので、大勢の参詣者でだいぶ賑わったようです。15日には、午後、中2の女子生徒が演舞する「浦安の舞」も披露されました。写真にあるように、山車作りの現場を、今年は、観ることができました。すごいですね。背景に山を表現しているのですね。

全校俳句大会が行われました。

冬休み中作った俳句が体育館ホール横に張られ、全職員で審査して、最優秀・優秀・努力賞を選びました。5年前から行われている活動、とてもいいですね。子どもらしい感性でどの子も自分らしさがでており、選ぶのに大変苦労しました。入賞者には賞状授与されました。

※6年最優秀 『弟が 思わずとびだす 雪景色』



<2月の予定>

- 5日（月） P子育て委員会
- 6日（火） 5年参観日
- 8日（木） 6年バイキング給食
- 9日（金） 漢字検定・来入児一日入学・来入児保護者会・集金日
- 14日（火） 児童会選挙
- 16日（金） 3, 4年参観日
- 20日（火） 1, 2年参観日 アルミ缶回収
- 21日（水） アルミ缶回収
- 23日（金） 6年参観日・制服販売・P常任委員会
- 28日（水） 図書館閉館



*1月29日の壮行会のために全校で作成したものです。

